## **PROMESAS INCUMPLIDAS BENEFACTORES DE NUESTRO PERIODICO**

Numerosos suscriptores de LAS TA-BLAS han captado nuestro mensaje sobre los problemas y dificultades que tenemos al tratar de mejorar el periódico en extensión y calidad, y, sobre todo, en llevar adelante el aumento incesante de la burocracia que genera el mayor número de suscriptores y el incremento continuo del número de páginas y de ejemplares. Y algunos de ellos, han respondido de forma generosa y altruista, no solo pagando su cuota sino también aportando otras cantidades de dinero 'extra", que nos ha permitido mejorar la calidad de la letra, comprar dos FAX v agilizar otras secciones y servicios.

Por ello, nos cabe la satisfacción de citar a estos benefactores que con su ayuda, junto a la imprescindible publicidad, permiten que el periódico vaya mejorando, superando cotas que cuando partimos en noviembre de 1989 nos parecían inaccesibles.

José Lara Rodriguez Barbero, 1.800; Sagrario Hernández del Campo, 300: Aurelio Gómez Rico Martín de Almagro, 300; Alfonso Jiménez Alonso, 800; Angel Martin del Burgo Marchán, 800: Julián Sánchez Camacho García Muñoz, 300; José Gandara Nión, 800; Mi-

guel Carmona Garzas, 300; Román Cejudo García Carpintero, 300; Carmen Pozuelo Escudero, 800; Manuel Chacón Secos, 10.800; Vicente López Menchero Moreno Chocano, 300; María del Pilar Vázquez Camacho,300; Juan Arroyo Martín, 300; Federico Sánchez Pinilla, 100; Matias Espinosa Caraballo, 300; José Galiana Utrilla, 300; Miguel Angel Fanega López de la Franca, 3.800; Félix Núñez de Arenas Fernández del Moral, 8.800; Pascual López de la Nieta Ortega, 300; Casimiro Baeza Fernández del Moral, 100; Mari Flor Martín Gil Patiño, 1.200; Dolores Martín Gil Patiño, 1.200; Jesús Diez Rodriguez, 1.200; José García Moreno Jimenez Galanes, 300; Félix Martín de Almagro Ortega, 2.400; Fernando Cabanes García, 800; Lorenzo Vaquero González de la Higuera, 300; Román Cejudo Martín de Almagro, 300; Enrique Alvarez Borongo, 315; Asunción Casado Rodriguez, 300; Antonio Menor Pinilla, 100; Cesáreo Honrado Molina, 300; María de las Cruces Fernández Martín Pozuelo, 300; Lorenzo Herreros García de Consuegra, 3.800; Lorenzo Astillero Bastante, 3.800; Purita de la Iglesia Camacho, 800; José Núñez de Árenas López Menchero, 300

El total hasta hoy es de 49.615.

En la página 22 del periódico LAS TA-BLAS N.º 17 del 1-5-91, el PSOE manifestaba que tendría en cuenta LA DESATEN-CION A LA TERCERA EDAD, pero hasta la fecha no se ve nada de lo prometido y en CENTRO SOCIAL, que muchos conocemos como Hogar para el Jubilado y que visitamos diariamente, dos concejalas y una de ellas nos llama despreciativamente ABUELOS, en el pasado mes de marzo nos han cambiado a los departamentos más pequeños del edificio, desde el primer rincón al último de la 2.ª planta que compartimos entre trastos musicales, o sea que nos tratan como trastos viejos que en todas partes estorban. Esto no va contra la Junta Directiva, ni la

asistenta social, que tiene que hacer caso a las concejalas que se lo ordenan, pues los abuelos no tienen que reclamar nada.

Tales afirmaciones están dispuestos a firmarlas los 20 jubilados que se relacionan con DNI, nombres y domicilios, y más si fuese preciso.

¿Por que en el Centro Social, a donde van a leer la prensa bastantes personas de distintas edades, solamente hay 4 periódicos y la mesa de lectura se encuentrá en el mismo lúgar donde se juega a las cartas, y por ello se molesta a los lectores?

Se felicita al Ayuntamiento por los pasos para inválidos, aunque estos en su mayor parte son utilizados por coches y camiones que encuentran una gran facilidad para transitar sobre ellas, aunque se rompan las baldosas.

Un jubilado



Plaza de San Pedro, 9 Telf.: 85 90 16 - 85 20 77

13250 DAIMIEL